
Protokoll:  
 
Frau Schmenk (Bündnis 90/Die Grünen) berichtet, dass man sich im Schulträgerausschuss noch 
nicht auf einen genauen Standort für einen Neubau habe einigen können. Das Wäldchen solle 
aber erhalten bleiben. 
 
Herr Diehl (65) schildert, dass in der Angelegenheit eine Zusage für einen Neubau von der ADD 
abgewartet werde. Der genaue Standort sein neu offen.  
 
Beig. Dr. Theis-Scholz bestätigt, dies sei zutreffend. Man habe sich grundsätzlich auf einen 
Neubau geeinigt. Im Stadtvorstand würden die vier Varianten vorgestellt. In der nächsten 
Sitzungsserie Schulträgerausschuss, Haupt- und Finanzausschuss sowie Stadtrat wolle man dann 
über den genauen Standort entscheiden. 
 
Rm Schmenk (Bündnis 90/Di8e Grünen) wiederholt, dass ein Neubau nicht im Wäldchen 
sondern woanders gewünscht sei.  
 
Rm Hoernchen (FDP) schlägt vor, den Beschlussentwurf diesbezüglich zu ergänzen. 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer schlägt selbiges vor. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel konkretisiert den Zusatz des Beschlussentwurfes wie folgt: 
Der exakte Standort auf dem jetzigen Schulgelänge wird in separater Entscheidung festgelegt.  
 
Der Ausschuss erklärt sich einstimmig mit der Änderung einverstanden.  
 
 
 
 
 


